
 
                           
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

L’Università di Pavia a favore dello sport 

Il neo rettore Fabio Rugge ha incontrato il presidente della Federcanottaggio Giuseppe Abbagna-
le, che ha approfittato dell’inaugurazione del college di canottaggio e di atletica dell’Insubria Va-
rese per venire a Pavia. “Non regaliamo lauree ma vogliamo studiare opportunità concrete per 
aiutare gli atleti di vertice – spiega Rugge – due 
i versanti su cui lavorare, quello delle tasse 
universitarie e quello della compatibilità dei 
tempi di studio con quelli dello sport. Abbiamo 
un importante sistema di collegi a Pavia per 
poter realizzare le nostre iniziative, che devono 
riguardare cose pratiche. L’esperienza universi-
taria deve integrare lo sport. Sono contento 
della visita di Abbagnale perché allo sport ten-
go in modo particolare e tanti sono stati i suc-
cessi del canottaggio universitario. Insieme a 
Marisa Arpesella, delegato per lo sport, abbia-
mo in calendario una serie di incontri per pro-
muovere le discipline sportive anche non ago-
nistiche”. Dal canto suo Abbagnale, vincitore di 
due olimpiadi, dopo aver sottolineato la pre-
senza da trent’anni di un college a Pavia che ha regalato con Poli anche un oro olimpico, oltre a 
tanti campioni del mondo, accompagnato dal presidente del Cus Pavia Cesare Dacarro, ha ag-
giunto: “Negli ultimi anni i frequentanti il college pavese non erano più i migliori in assoluto, ora 
voglio che si inverta la tendenza ed a Pavia vengano nuovamente i migliori giovani italiani. A Va-

rese abbiamo lanciato il college di canottaggio fem-
minile, a Piediluco quello giovanile e Pavia deve 
essere un polo di quello maschile. Il rettore Rugge 
ha dimostrato una disponibilità tale che è difficile 
riscontrare. E’ stato un incontro fattivo, possiamo 
essere certi che l’investimento che la federazione 
compie per mantenere bravi canottieri a Pavia è 
ben riposto. Sul college pavese ci abbiamo sempre 
creduto e continueremo a crederci, vorremmo che 
questa struttura venisse ampliata con un maggior 
numero di atleti, validi sia sotto il profilo sportivo 
che di studio”. Abbagnale alla fine della giornata 
ha visitato anche il capannone in riva al Ticino e 
incontrato i ragazzi del college pavese. 
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Il Presidente della F.I.C. Giuseppe Abbagnale,  
il Rettore dell’Università di Pavia Fabio Rugge  
e il Presidente del CUS Pavia Cesare Dacarro 




